

«Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr gestalten kann, ist der Weg in die Freiheit und Trost.» *Hermann Hesse*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem herzenguten Mami und Grosi, unserer Schwiegermutter und Schwester

Heidi Bernhard-Früh

18. Dezember 1934 – 17. Oktober 2022

Wir sind dankbar, dass sie nach einem reicherfüllten Leben von ihren Schmerzen erlöst wurde und zu Hause einschlafen durfte. Ihre Tapferkeit, Fürsorge und fröhliche Lebensart werden uns in Erinnerung bleiben.

In stiller Trauer

Marianne Bernhard

Karin Söhner-Bernhard und Christian Söhner mit Moritz
Erika Mosimann-Früh und Walter Mosimann

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Marianne Bernhard, Tödiweg 3, 8802 Kilchberg